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8. Februar 2024 
 

Anfrage für die Stadtverordnetenversammlung am 28.02.2024 
 

Umsetzung Prüfaufträge Schulentwicklungsplan 
 
In der Stadtverordnetenversammlung Februar 2023 wurde die 
„Schulentwicklungsplanung der Stadt Cottbus/Chóśebuz 2022- 2027“ beschlossen. 
Damit wurden auch (vgl. Seite 9 – 2. Kernaussagen) eine Reihe von Prüfaufträgen 
beschlossen, die für die Entwicklung der Schullandschaft in Cottbus/Chóśebuz von 
entscheidender Bedeutung sind. 
 
Die Fraktion Die Linke fragt den Oberbürgermeister: 
 
1. Wie ist der Stand der Bearbeitung dieser Prüfaufträge? 
 
2. Gibt es erste Ergebnisse bei der Bearbeitung der Prüfaufträge? 
 
3. Wann werden die Ergebnisse aller Prüfaufträge vorliegen? 

 
 
 
 
Matthias Loehr 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


